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XIV LEGISLATURA

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Affari Generali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 168 DEL 29/01/2018

ROLLANDIN Augusto (Presidente) (Presente)
FOLLIEN David (Vicepresidente) (Presente)
FABBRI Nello (Segretario) (Delega al Consigliere GROSJEAN)
CHATRIAN Albert (Delega alla Consigliera CERTAN)
COGNETTA Roberto (Presente)
MARQUIS Pierluigi (Presente)
ROSSET Andrea (Presente)

Partecipa alla riunione il Consigliere CRETIER.

Assiste  alla  riunione Sonia GRIECO, Dirigente della  Struttura Affari  legislativi, 
studi e documentazione. Funge da Segretario Monica BAUDIN.

La  riunione  è  aperta  alle  ore  09:05,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Audizioni del dott.  Giorgio CONSOL, Coordinatore del Dipartimento Innovazione e 
agenda digitale della Presidenza della Regione, del Presidente e del Direttore generale 
della società IN.VA. per un'analisi del Programma Operativo Strategico (POST) e del 
Piano Esecutivo Annuale (PEA) della società IN.VA..

3) Proposta  di  Atto  Amministrativo,  presentata  in  data  10  gennaio  2018,  concernente: 
"Esercizio del controllo analogo dell'azionista Regione autonoma Valle d'Aosta sulle 
proprie società in house, ai sensi della l.r. 20/2016 e della DGR 622/2017. Approvazione 
dei  Programmi  Operativi  Strategici  Triennali  (POST)  e  dei  Piani  Esecutivi  Annuali 
(PEA) di Finaosta  S.p.A.,  di  Servizi  Previdenziali  Valle  d'Aosta  S.p.A.  e  di  IN.VA. 
S.p.A." Esame in sede consultiva (Parere)
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*     *     *

Il Presidente ROLLANDIN, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 
seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota prot. n. 
570 in data 24 gennaio 2018.

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il  Presidente  ROLLANDIN,  nel  comunicare  che  l'Associazione  Viticoltori  della 
Valle d'Aosta (VIVAL) ha trasmesso una nota di analisi dello stato della vitivinicoltura 
valdostana, tra i cui destinatari ci sono i Presidenti delle Commissioni II e III, e che la III  
Commissione ha deliberato di prevedere un'audizione in merito, chiede ai Commissari se 
intendano prevedere in merito una riunione congiunta delle Commissioni II e III.

La Commissione delibera di prevedere una riunione congiunta delle Commissioni II 
e III che avrà luogo giovedì 8 febbraio p.v. al mattino o al pomeriggio nel caso in cui la I 
Commissione non dovesse essere convocata.

* * *
Alle  ore  9.05  i  sigg.  RUSCI  e  ZANELLA,  in  rappresentanza  della  società  IN.VA., 
prendono parte alla riunione.
Si procede alla registrazione degli interventi.

* * *

AUDIZIONI  DEL  DOTT.  GIORGIO  CONSOL,  COORDINATORE  DEL 
DIPARTIMENTO INNOVAZIONE E AGENDA DIGITALE DELLA PRESIDENZA 
DELLA REGIONE, DEL PRESIDENTE E DEL DIRETTORE GENERALE DELLA 
SOCIETÀ  IN.VA.  PER  UN'ANALISI  DEL  PROGRAMMA  OPERATIVO 
STRATEGICO (POST)  E  DEL PIANO  ESECUTIVO ANNUALE (PEA)  DELLA 
SOCIETÀ IN.VA..

Il  Presidente  ROLLANDIN  rammenta  che  le  richieste  di  approfondimento  sui 
POST e PEA della società IN.VA. sono state fatte a suo tempo dal Consigliere Chatrian.

La  Consigliera  CERTAN,  presente  all'odierna  riunione  in  sostituzione  del 
Consigliere Chatrian, precisa che il Gruppo Alpe ha interesse a conoscere in modo esplicito 
e dettagliato la visione, le azioni e la progettualità della società IN.VA. per i prossimi anni, 
con particolare riferimento a diverse criticità riguardo ad alcune situazioni presenti negli 
assessorati regionali.
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Il sig. ZANELLA fa presente che il programma presentato dalla società è già un 
programma di dettaglio precisando che IN.VA. si è orientata su due grossi investimenti che 
sono la rete in fibra ottica e il completamento del data center che porranno la Valle d’Aosta 
come all’avanguardia dal punto di vista infrastrutturale dei sistemi di telecomunicazione 
informatica.

La Consigliera CERTAN osserva che, riguardo alla fibra ottica, sono state segnalate 
delle difficoltà da parte di quasi tutti i Comuni, ma in particolare dal Comune di Châtillon, 
ad avere la necessaria copertura soprattutto per gli istituti scolastici.

Il  sig.  ZANELLA  fa  notare  che  il  95%  del  territorio  valdostano  è  coperto 
precisando  che  i  progetti  di  copertura  a  valenza  pluriennale  procedono  con  una 
progressività che talvolta è frenata dalla questione "permessi" ai vari enti, come Ferrovie e 
Anas.

Il  Consigliere  COGNETTA rileva  che  il  problema  è  la  quantità  di  banda  a 
disposizione che non permette la fruizione corretta delle normali modalità di accesso per le 
scuole  per  cui  sarebbe  opportuno sapere  quando le  scuole  avranno tutta  la  banda  che 
dovrebbe essere a disposizione per poterne usufruire appieno.

Fa  presente  che,  nel  corso  della  scorsa  riunione  della  Commissione  rispetto  al 
POST e al PEA presentati dalla società, è stata lamentata una mancanza di strategia da 
parte delle indicazioni date da IN.VA. e richiede chiarimenti in merito.

Il sig. ZANELLA fa notare che l’IN.VA. dà attuazione a una serie di piani strategici 
che evidentemente vengono elaborati insieme alla società dall’Amministrazione regionale 
per  la  quale  la  società  lavora  nell’esclusivo  interesse  dell’Amministrazione  regionale, 
precisando che la medesima società non ha mano libera nel definire strategie anche di 
raggio d’azione diverse se non quelle programmate dall’Amministrazione regionale.

La Consigliera CERTAN auspica che ai  problemi sopra evidenziati  possa essere 
quanto prima trovata un'adeguata soluzione.

Rende noto che ha ricevuto la notizia che alcuni medici di base non ricevono i dati 
da parte di diversi reparti dell’ospedale per motivi di connessione di programmi.

Il sig. ZANELLA risponde di non essere a conoscenza della problematica connessa 
alla mancata ricezione di esami da parte dei medici di base e che tale questione è legata a 
decisioni interne all'USL nell'ambito della definizione dei flussi di dati che i medici di base 
devono ricevere.

* * *
Alle ore 9.25 i sigg. RUSCI e ZANELLA lasciano la sala della riunione.
I lavori sono sospesi sino alle ore 9.35.
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* * *

Alle  ore  9.35  il  dott.  CONSOL,  Coordinatore  del  Dipartimento  Innovazione  e  agenda 
digitale della Presidenza della Regione, prende parte alla riunione.

* * *

La  Consigliera  CERTAN  domanda  di  poter  conoscere  gli  indirizzi  che 
l'Amministrazione regionale intende dare alla società IN.VA..

Il  dott.  CONSOL fa presente che nell'ambito dell'esame dei PEA e dei POST è 
emersa la necessità  di  affinamento di alcuni elementi  del  PEA della società  ed espone 
alcune considerazioni  in  merito  ponendo l'accento,  in  relazione  al  PEA:  sulla  mancata 
predisposizione (ad eccezione degli enti Regione e Comune di Aosta) di un quadro dei 
fabbisogni degli enti cui la società fornisce i suoi servizi; sull'attività del data center unico; 
sulla  richiesta  di  costituzione  di  un  fondo  di  rotazione  proposto  da  IN.VA.  per  la 
separazione dei costi generali aggiuntivi; sull'assunzione di personale.

Osserva che,  in  riferimento al  POST, è stato rilevato che in  qualche modo tale 
documento non è in qualche modo profondamente legato al PEA.

Il Consigliere COGNETTA chiede, se in relazione alla questione del personale e 
alla riorganizzazione interna della  società IN.VA.,  si  sia parlato di eventuali  esuberi  di 
personale  e  se  l’Amministrazione  regionale  abbia  mai  fatto  delle  comparazioni  con 
l’esterno rispetto al costo dei servizi offerti da IN.VA., valutando magari il caso se c’era 
una convenienza diversa rispetto all’offerta fatta dalla società.

Il  dott.  CONSOL  risponde,  in  relazione  alla  seconda  questione  sollevata  dal 
Consigliere  Cognetta,  che in  merito  alle  attività  in  qualche modo rientranti  nel  novero 
dell'affido  regionale  viene  fatta  puntualmente  una  comparazione  in  quanto  tale  attività 
costituisce un obbligo di legge e anche perché consente una valutazione piena sul ricorso 
all’autoproduzione  rispetto  ai  servizi  e  ai  beni  che  possono  essere  offerti  sul  mercato 
rispetto innanzitutto alle gare Consip. Aggiunge che tali comparazioni hanno consentito 
anche di rivedere le basi di calcolo con IN.VA. ad esempio in tema di convenzione sui 
servizi di contact center tenendo nella dovuta considerazione anche gli elementi di tipo 
qualitativo e non solamente quantitativo.

In relazione all’esubero del personale, fa presente che l’Azienda ha indicato, anche 
all’interno del PEA, che svolgerà delle attività di valutazione proprio per individuare le 
situazioni sotto il profilo organizzativo che in qualche modo evidenziano degli esuberi, per 
svolgere  anche  un’azione  di  accompagnamento  all’uscita  per  le  posizioni  che  sono  in 
prossimità del trattamento di quiescenza.   

Il Presidente ROLLANDIN rammenta che sono stati richiesti alla società IN.VA. 
dei chiarimenti.
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Il  dott.  CONSOL conferma  che  entro  un  mese  IN.VA.  deve  produrre  quegli 
elementi che hanno rappresentato rilievi da parte del tavolo di coordinamento. 

La Consigliera CERTAN pone l'accento su altre due tematiche già evidenziate poco 
fa  ai  responsabili  dell'IN.VA.,  che sono la  mancanza di  copertura internet  nelle  scuole 
(soprattutto della media Valle) e le lamentele dei medici di base che non sono in grado di 
avere tutti i dati necessari dai vari reparti ospedalieri. 

Il  dott.  CONSOL, in  relazione  alla  prima questione, risponde che il  percorso è 
avviato con il progetto VdA Broadbusiness, di cui tratteggia gli aspetti fondamentali.

Per quanto concerne invece la domanda sui medici di medicina generale, precisa 
che,  da  un  punto  di  vista  dell’arricchimento  del  fascicolo  sanitario  elettronico,  c’è  un 
percorso in atto che si concluderà alla fine di questo anno, proprio per implementare la fase 
2  del  fascicolo  sanitario  elettronico  che  ovviamente  ha  l’obiettivo  di  aumentare  il 
portafoglio di documenti e di dati in campo sanitario, e che quindi non ci sono preclusioni 
o ostacoli da un punto di vista funzionale. 

* * *
Alle ore 9.55 il dott. CONSOL lascia la sala della riunione.

* * *

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO, PRESENTATA IN DATA 10 GENNAIO 
2018,  CONCERNENTE:  "ESERCIZIO  DEL  CONTROLLO  ANALOGO 
DELL'AZIONISTA REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA SULLE PROPRIE 
SOCIETÀ IN HOUSE, AI SENSI DELLA L.R. 20/2016 E DELLA DGR 622/2017. 
APPROVAZIONE  DEI  PROGRAMMI  OPERATIVI  STRATEGICI  TRIENNALI 
(POST)  E  DEI  PIANI  ESECUTIVI  ANNUALI  (PEA)  DI  FINAOSTA S.P.A.,  DI 
SERVIZI PREVIDENZIALI VALLE D'AOSTA S.P.A. E DI IN.VA. S.P.A." Esame in 
sede consultiva (Parere)

La  Commissione,  dopo  breve  dibattito,  esprime,  a  maggioranza  (favorevoli:  4; 
contrari: 3), parere favorevole in sede consultiva sulla proposta di atto amministrativo in 
oggetto.

Il Presidente ROLLANDIN chiude la seduta alle ore 10.00.
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Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Augusto ROLLANDIN) (Roberto COGNETTA)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Monica BAUDIN)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 19/02/2018
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